

# ティーボール大会へ參加しました

1月19日(日), 大和ハウスプレミストドームで開催された「第30回『赤い羽根』ティーボール北の甲子園記念大会北海道知事 Cup」にボランティアとして参加しました。

小学生対象の野球教室, 試合結果を集計し記入すること, 当日参加できなかったチームの代わりに試合へ出場するなど多くの活動がありました。

活動後の振り返りで「小学生や障害のある方々とティーボールをすることで, スポーツマンシップとはどういうものなのか改めて認識することができた」「参加している方々が楽しそうにティーボールしている姿が印象的だった」などの声が上がっていました。

立命館慶祥高校野球部としては, 初めて参加させていただきましたが, 普段の活動では経験できない刺激を受けました。今回させていただいた経験を, 今後の学校生活に活かしていきたいと思います。



[障害がある人でも楽しめるスポーツ「ティー・ボール」 プレミストドームで大会開催](#)

[札幌市 | ニュース | STV札幌テレビ](#)

[野球によく似たティー・ボール 札幌ドームで大会、札幌日大もお手伝い \[北海道\]:朝日新聞デジタル](#)